

LES AUTOMOBILISTES INDÉLICATS NE SONT PAS LES SEULS À IGNORER LES DROITS DES PIÉTONS!

25 novembre 2024

Il semblerait que les articles d'Aulnay Environnement aient atteint leur but.

En effet la page de couverture d'Oxygène du mois de novembre se retrouve à l'affiche sur les panneaux Decaux de la ville.

On peut imaginer que les sanctions contre les stationnements gênants, abusifs fassent partie des prochaines actions municipales.

Compte tenu du succès de nos articles nous proposons une nouvelle couverture pour le numéro d'Oxygène du mois de décembre :

